

Fecha 24.11.2014	Sección República	Página 4
---------------------	----------------------	-------------

Pide Coparmex aumentar presupuesto a secretarías de Economía y Turismo

El Sol de Zacatecas

POR RAÚL GARCÍA

ZACATECAS, Zac. (OEM-Informex).- Para potenciar el desarrollo de Zacatecas debe incrementarse el presupuesto de las secretarías de Economía y Turismo, según opinó César Castanedo González, presidente de la **Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex)** a nivel estatal.

La promoción y el gasto en infraestructura, para los sectores industrial y turístico, son fundamentales para “generar empleos y levantarnos”, dijo el líder empresarial en entrevista.

Un ejemplo de inversión que -afirmó- debe mantenerse e incluso incrementarse es la construcción de parques industriales, pues de lo contrario no se tendrá espacio para instalar las fábricas de capital foráneo que quieran aprovechar las ventajas que ofrece Zacatecas en materia de inversión.

Reconoció el esfuerzo del gober-

nador Miguel Alonso por promover al estado en lugares como Asia, pero recalcó que la inversión en infraestructura debe ir a la par porque “sino se va a empezar a hacerse mucho ruido y luego no van a caber”.

Castanedo González lamentó que el presupuesto que se destina a turismo y economía es mucho menor al que se destina a la educación donde no se tiene clara su aplicación efectiva.

“Se gasta mucho en educación y no hay una gran transparencia de parte de los sindicatos, nosotros vemos que se van recursos por allí, pero invertir en turismo, invertir en la Secretaría de Economía es lo que permite que se generen más empleos”.

El presidente de la Confederación participó recientemente en una entrevista de las cámaras y asociaciones empresariales con el gobernador Miguel Alonso Reyes. Al respecto, recordó que el planteamiento de la **Coparmex** fue canalizar un mayor porcentaje del gasto anual a potenciar las vocaciones económicas del Estado.

